

# IDÉE DU MOIS – Avril 2024

---

## Être témoins de fraternité

N'avons-nous jamais été témoins d'un événement inhabituel qui nous a marqués et que nous avons eu envie de partager avec d'autres ? Ou, à l'inverse, quelqu'un est-il venu partager avec nous quelque chose d'essentiel pour lui ?

L'idée de ce mois-ci nous invite à témoigner et à partager des expériences positives qui peuvent transformer nos vies et notre société.

Cezar Kurti, écrivain et traducteur albanais aux convictions non religieuses, avait l'habitude de dire que les paroles du Jésus historique, qu'il considérait comme l'un des plus grands martyrs de l'humanité, l'avaient toujours fasciné. Et tout au long de sa vie, avec amour et humilité, il a voulu témoigner de la valeur de l'unité et de la fraternité entre tous les hommes, en traduisant pour son peuple la Divine Comédie de Dante et les Méditations de Chiara Lubich.

L'histoire des nombreuses communautés qui, au fil des siècles, ont partagé la proposition de vie faite par Jésus aux hommes de son temps, nous invite à explorer la force intrinsèque de ses paroles qui, aujourd'hui encore, résonnent fortement en nous. Elles nous invitent à la communion fraternelle et à la construction de sociétés plus solidaires, de communautés fondées sur la communion intime et profonde de la vie, plus attentives aux inégalités qui nous entourent, plus enclines à des actions de paix.

Voir aujourd'hui l'expérience de personnes de différentes confessions, options politiques, ethnies et cultures qui s'aiment fraternellement et cherchent ensemble à améliorer la vie de leur entourage, est un témoignage qui nous fait voir la fraternité à petite ou grande échelle et nous pousse à la forte conviction que la fraternité universelle est possible. Leur témoignage nous attire et nous engage. En nous-mêmes et avec d'autres, nous trouverons la force d'en témoigner par notre vie, en surmontant les peurs et les appréhensions.

Les femmes et les hommes qui ont suivi Jésus ont été transformés par l'écoute de ses messages, et nous pouvons nous aussi témoigner aujourd'hui que l'amour qu'il propose nous rend libres. Il fait tomber toutes les barrières et nous relie tous comme de véritables frères et sœurs.

Unissons nos petites forces, nos talents, utilisons notre créativité et notre liberté pour nous engager, avec toujours plus de courage, sur ce chemin de la fraternité, sachant que vivre l'amour mutuel est contagieux parce qu'il répond à un besoin vital de tout homme.

Notre témoignage peut encourager et inspirer d'autres personnes qui, en nous voyant, se joindront à nous pour travailler loyalement et en toute transparence à la construction du bien commun auquel nous aspirons tous.